

PlantaDoce.

Empresa

Veritas refuerza su presencia en Latinoamérica: firma un nuevo acuerdo en Brasil

La compañía especializada en la secuenciación del genoma humano comercializará su oferta de pruebas genéticas a través de la empresa Genomika.

PlantaDoce
4 nov 2019 - 12:30



Veritas expande su huella en el extranjero. La compañía especializada en la secuenciación del genoma humano ha firmado un acuerdo con Genomika, uno de los principales laboratorios de pruebas genéricas de Brasil. Con esta esta operación, Genomika incorporará la secuenciación del genoma completo y todos los servicios asociados a estas pruebas a su cartera de productos, tanto en el ámbito de la medicina preventiva como de la genética clínica.

PlantaDoce.

Asimismo, Veritas aportará su experiencia en consejo y diagnóstico genético, en la realización de la secuenciación del genoma y su interpretación y en la formación del personal de Genomika. Con todo, los datos económicos de esta operación no han trascendido.

Para Javier de Echevarría, consejero delegado de Veritas Intercontinental, “este acuerdo permitirá acelerar el acceso del gran público a la secuenciación del genoma completo, creando un antes y un después en el ámbito de la medicina preventiva en Brasil; Genomika es una de las instituciones de referencia en el país en el ámbito de la genética y su impulso será decisivo”.

Veritas asegura que el acuerdo supondrá “un antes y un después en el ámbito de la medicina preventiva en Brasil”

Gabriela Becker, directora de Veritas en Brasil (que ya cuenta con una oficina en Sao Paulo), afirma que este acuerdo permitirá que “muchas personas en Brasil podrán por fin conocer su riesgo de desarrollar muchas enfermedades relevantes”.

Veritas fue la primera compañía en ofrecer la secuenciación e interpretación del genoma completo a los consumidores y sus médicos. **Fundada en 2014 por expertos en genómica de la Harvard Medical School**, opera en Europa, Latinoamérica, Japón y Estados Unidos.